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OBJTIVOS GENERALES 

 

 

Velar por el bienestar social y económico de nuestro municipio, construyendo alianzas y 

lazos de amistad con diferentes organizaciones e instituciones.  

 

 

OBJETIVOS ESPECIFICOS 

 

 

 Trabajar en conjunto con instituciones y organizaciones para el bienestar del 

pueblo a nivel rural y urbano. 
 

 

 
 Ejecutar y promover proyectos que vengan a ayudar en diferentes ámbitos a 

nuestros ciudadanos. 

 

  



 

 

 

 

ACTIVIDADES REALIZADAS 

 

 

LUNES 01 de JUNIO del 2022, trabajo en la elaboración del PDM y supervisión de la calle, 

(se llegó hasta el puente de macora) 

 

MARTES 02 DE AGOSTO, realizando informe del mes julio. 

 

MIERCOLES 03 DE AGOSTO, trabajo en oficina y supervisión de la chapia de HONDUTEL. 

 

JUEVES 04 DE AGOSTO, trabajo en oficina, portón pintado del parque y acompañamiento a 

los del ICF. 

 

VIERNES 05 DE AGOSTO, jornada de limpieza en el Casco urbano del municipio. 

 

SABADO 06 DE AGOSTO, Jornada de pintada por parte de todos los empleados  

 

 

  



 

 

 

ACTIVIDADES REALIZADAS 

 

SABADO 13 DE AGOSTO, colaboración en movilización de logista para la feria (él vive de 

HCH) 

 

LUNES 15 DE AGOSTO, feriado por el día de la patrona del municipio (la virgen de los 

ángeles) 

 

MARTES 16 AGOSTO, trabajo en oficina y entrega de aluzinc a Rogelio Almendares (Iglesia 

de alta cruz) 

 

MIERCOLES 17 AGOSTO, trabajo en oficina. 

 

JUEVES 18 DE AGOSTO, celebración del día del emprendedor. 

 

VIERNES 19 DE AGOSTO, trabajo en oficina y acompañamiento junto con el CODEM para 

recopilar datos de damnificados en las distintas comunidades del municipio 

 

  



 

 

ACTIVIDADES REALIZADAS 

 

LUNES 22 DE AGOSTO, trabajo en oficina y acompañamiento junto con el CODEM para 

recopilar datos sobre emergencia (fuertes vientos que se llevaron techos de casasen varias 

comunidades) 

MARTES 23 AGOSTO, trabajo de oficina. 

MIERCOLES 24 De agosto, trabajo de oficina y supervisión chapia de predio de Instituto: 

Andrés López Díaz.  

JUEVES 25 DE AGOSTO, trabajo de campo (levantamiento de información proyecto estufa 

2x3) y chapia del colegio. 

VIERNES 26 DE AGOSTO, trabajo de oficina, recoger material que se utilizó como 

publicidad en la feria.  

LUNES 29 DE AGOSTO, Trabajo de oficina y reunión con los del proyecto de apicultura, 

también se salió a llenar EDAN a la comunidad buena vista junto con el presidente del 

CODEM 

MARTES 30 DE AGOSTO, trabajo de oficina, y preparativos para izar la bandera el 01 de 

septiembre (reconstruir la asta)   

MIERCOLES 31 DE AGOSTO, trabajo de oficina, chapia de la escuela, entrega de 24 láminas 

de zinc a el kínder RAMON ROSA de la comunidad de pacaya, entrega de zinc 10 láminas a 

la Iglesias Bautista conservadora del casco urbano del municipio.  

 

 

  



 

 

 

 

ACTIVIDADES REALIZADAS 

. 

 

LUNES 08 DE AGOSTO, trabajo de oficina y pintado del cerco del palacio municipal. 

 

MARTES 09 DE AGOSOTO, pintado del cerco del palacio municipal. 

 

MIERCOLES 10 DE AGOSTO, pintado del cerco del palacio municipal. 

 

JUEVES 11 DE AGOSTO, pintado del cerco del palacio municipal. 

 

VIERNES 12 DE AGOSTO, trabajo en oficina, y caminata de la inauracion de la feria. 
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INTRODUCCION 

 

 

 

En el presente informe mensual del área de: DESARROLLO COMUNITARIO de la 

municipalidad DE PUERTAS ABIERTAS del municipio de Jocón, Yoro que está al mando por 

el ACTUAL ALCALDE MUNICIPAL, EL PERITO MERCANTIL, ADRIAN BLADIMIRO ZEPEDA 

MARTINEZ.  El siguiente informe tiene como fin de describir cada una de las actividades que 

se realizan diarias en el depto. de Desarrollo Comunitario Municipal, con el fin de mantener 

al tanto a la población y a las autoridades competentes respecto a nuestro desempeño y 

labores que con esmero realizamos a diario, poniendo a disposición de nuestro pueblo las 

capacidades físicas e intelectuales, para brindar un servicio de calidad y de pronta respuesta 

a cada una de las problemáticas que a nuestra oficina se presentan. Sin más que agregar a 

continuación le presentamos nuestras actividades diarias realizadas en el mes de agosto del 

año 2022. 
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CONCLUSIONES 

 

Como conclusión podemos mencionar que las actividades realizadas han sido de mucha 

satisfacción y necesidad ya que se le está dando solución a muchas peticiones solicitadas 

por la población 

 

 

También concluimos diciendo que el trabajo realizado en el casco urbano ha sido de gran 

importancia porque se necesitaba y se la dado otra cara al municipio exclusivamente ahorita 

que se celebró su feria patronal  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 

 


